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団体交渉要求書 
 
 

第３の年俸制について、2020年12月22日付けで団体交渉を要求しましたが、正式な

回答はいただいていません。この間、ＷＧで新しい案の検討が進められていると聞い

ています。第３の年俸制について、改めて団体交渉を申し入れますので、よろしくお

取り計らいくださるようお願い申し上げます。なお、要求の内容は下記の通りです。 

 

 
記 

 
１．導入の趣旨、制度設計等について組合に説明すること。 
 
２．制度設計に当たっては、広く教職員の意見を聴くこと。 

   
 

１号年俸制、２号年俸制に加え、新たな年俸制の導入に向けて制度設計の検

討が進められていると聞いています。新たな年俸制の創設は、給与制度という

労働条件に直接関わる事項を変更することであり、義務的団体交渉事項です。  
まずは、新年俸制導入の趣旨および現段階における制度設計について、検討

状況と方針等の説明を求めます。また、対象となる教職員の意見をどのように

聴取するか、具体的な提案を求めます。 
 
 
 

以上 
 


